

LOT 11

DESCRIPTION



Au plus haut sommet d'Esplanade, la future maison aura une vue panoramique à 360° sur les collines de la Gatineau et les espaces verts environnants. Le terrain en plusieurs niveaux offre des espaces de détente en plein-air avec une exposition sud. Ce lot est adjacent au sentier Fairbairn qui mène au sentier proposé le long de la rivière, vers le Village. Profitez de l'intimité offerte par un emplacement près du cul-de-sac.

At the highest elevation in Esplanade, the future home will have a 360 panoramic view of the Gatineau hills and surrounding green space. The multi-tiered lot provides natural outdoor lounging areas with southern exposure. This lot sits adjacent to the Fairbairn trail which leads to the proposed trail along the river, towards the Village. Enjoy the privacy of being located near the end of the cul-de-sac.

TAILLE DU LOT/LOT SIZE:
ENTRÉE/DRIVEWAY:
SERVITUDE:

38,427 ft² [0.88 ACRE] / 3570 m²
PARTAGÉE / SHARED
AUCUNE / NONE



WELL



SEPTIC